
CÂMARA MUNICIPAL DE CAÇAPAVA
                    ___                    Cidade Simpatia - Estado de São Paulo 

REQUERIMENTO Nº             /2015

Requer informações  sobre  o  que será  realizado na Escola  do Bairro  CampoRequer  informações  sobre  o  que será  realizado na Escola  do Bairro  Campo

Grande – Sá e Silva que, atualmente vem sendo utilizada apenas uma sala paraGrande – Sá e Silva que, atualmente vem sendo utilizada apenas uma sala para

atendimento de pacientes do PSF. atendimento de pacientes do PSF. 

                    Excelentíssimo Senhor Presidente da Câmara Municipal

 O Vereador que a este subscreve, em conformidade com o texto regimental

desta Casa, requer  a Vossa Excelência, ouvido o Plenário, que se oficie o Excelentíssimo

Senhor Henrique Lourivaldo Rinco de Oliveira,  solicitando-lhe o que segue:

Em 16 de março do corrente ano foi  protocolado  o Ofício  nº45/2015,

solicitando a reforma da única sala utilizada na Escola localizada no bairro Sá e Silva,

pois a mesma se encontra em péssimo estado de conservação prejudicando muito o

atendimento dos moradores da localidade;

Entretanto,  em resposta  ao  mencionado  ofício,  o  Secretário  de  Educação

informou que nada será realizado no local e, sugere que a solicitação seja feita para a

Secretária de Saúde, pois a única sala que  está sendo utilizada é  para atendimento do

Programa Saúde da Família, sendo que, o restando de todo o espaço da escola não vem

sendo utilizado, motivo pelo qual, questiona-se:

1. Considerando que a escola no bairro Sá e Silva encontra-se desativada,

sendo apenas uma sala utilizada pela Secretaria de Saúde, a municipalidade tem algum

projeto para utilizar todo o espaço ali existente em benefício da população do bairro e

região?

2. Será realizada alguma reforma no local pela municipalidade?

3. Algum  particular  apresentou  algum  projeto  para  utilização  ou

benfeitorias no local em benefício da população? Caso positivo qual projeto? Enviar cópia

4. A  Municipalidade  pode  autorizar  que  funcionários  da  Secretaria  de

Obras ou Saúde realizem melhorias na sala onde atualmente ocorre o atendimento do

Programa Saúde da Família? 

                                    Plenário “Vereador Fernando NavajasPlenário “Vereador Fernando Navajas”,    10 de novembro de 2015.”,    10 de novembro de 2015.

                              
Milton Garcez GandraMilton Garcez Gandra

Vereador – PTNVereador – PTN
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